Anuncia programa de "Cita Previa" el ISSS

A partir del 7 de este mes de junio, el Instituto Salvado-reño del Seguro Social, iniciará el programa "Cita Pre-via", para la mejor atención de los asegurados y benefi-ciarios de tales servicios médicos y hospitalarios que brinda dicha institución, informó el director general, co-ronel y Dr. Rodolfo Girón Flores.

ronel y Dr. Rodolfo Girón Flores.

"El ISSS, señaló, ha estado preocupado por problemas administrativos en cuanto a la consulta externa para los asegurados y beneficiarios, ya que esto ha sido notivo de inconformidad en el sector patronal, obreros y de las mismas autoridades del ISSS", manifestó Girón Flores.

Y por esa razón se ordenó un estudio y análisis, para encontrar una solución a tal problemática, afirmó. Se formó una comisión de trabajo, nara la coerdinación e implan

una comisión de trabajo, para la coordinación e implan-tación de la Cita Previa en la consulta externa, aunque en cuanto a las especialidades ya se ha trabajado en ese sis-

Referente a este plan de consultas, el ISSS ya tiene al-



FORMULARIO. Los doctores: Francisco Rafael Guerrero, David Castro Acuña y, Carlos Mario Cativo, miembros directivos de la Sociedad de Abogados de Nueva San Salvador, informaron ayer que esa entidad realiza una jornada de estudios para luego editar un formulario sobre la nueva Ley de Jurisdicción Voluntaria.

Apoyo al PDC para investigar crímenes

Nos preocupa como se-res humanos la violencia, afirmó ayer el diputado di-rectivo de la Asamblea Constituyente, Dr. José Morán Castaneda.

Morán Castaneda.

Por lo mismo es que apoyamos la propuesta del
PDC para que se investiguen los últimos hechos de
sangre en personas afiliados a dicha organización
política y que en los últimos días aparecieron
muertas.

Estilicá al Dr. Morán

Explicó el Dr. Morán Castaneda que en nuestro país no hay ningún organismo especial que investigue esta clase de hechos. La Comisión Especial de la Asamblea, dijo, ve casos legislativos no jurídicos,

esta Comisión ve más caesta Comision ve mas ca-sos o proyectos políticos, corroboró. Dentro de esa Comisión, que la integran la Directiva de la Asamblea y un miembro más de cada partido in-tegrante de la Constituyente, se ven más proyectos de ley que tengan trascenden-cia política, enfatizó el Dr. Morán Castaneda.

De todos modos, dijo, la De todos modos, dijo, la idea de la Comisión es acercarse a las autoridades judiciales y a las militares del Alto Mando de la Fuerza Armada y plantearles la situación de violencia que a está (aparando cia que se está generando.

Hemos pensado, corro-boró el Dr. José Morán Pasa a la página 18

gunas experiencias, señaló, pues en 1971 se implantó dicho sistema en el Hospital General; pero fue parcial y algunos de los factores que influyeron se mencionan en el alguinto de los factores que influyeron se mencionan en el siguiente orden, dijo: Implantación simultánea con ads-cripción fija a unidad y médico. No existía la red de uni-dades médicas que ahora hay, especialmente en la Zona Metropolitana. Se tenia mucho médico contratado solamente por dos horas al día; en la actualidad se han pro-longado a 4 horas tales servicios; además no se contó con Pasa a la página 18

4 terroristas mueren en un enfrentamiento

Un enfrentamiento registrado en las inme-diaciones del cantón San Francisco, jurisdicción de San Ildefonso, departa-mento de San Vicente, dejó saldo de cuatro terroristas muertos a balazos, según

Reconocen 2 cadáveres en Ant. Cuscatlán

Los cadáveres de dos hombres: uno arrollado por un bus y el otro presen-tando heridas de bala, fueron reconocidos por las autoridades judiciales de Antiguo Cuscatlán, se in-formó en ese tribunal, ayer.

Conforme a los datos, el jornalero José Antonio Núñez Preza, de cincuenta y cinco años de edad, originario de San Salvador y residente en el cantón Lomas de Candelaria, fue arrolla-

Pasa a la página 28

Hallan muerto a empleado de Educación

Muerto de un balazo y una lesión con arma cortante, fue encontrado cer-ca de Mariona, el emple-ado de Educación, Hum-berto Vicente Pérez, de 45 años, informaron ayer las autoridades de Mejicanos.

Según los datos propor-cionados, el cadáver de Pérez fue localizado en el lugar conocido como Barran-ca Honda, cerca de San Luis Mariona.

La identificación del

cadáver de Pérez, lo hizo la señora María Yolanda Constanza, quien mani-festó ser la compañera de

Pasa a la página 28



-Foto de LA PRENSA, por Malena

Directiva, presidida por el Sr. Adalberto Antonio Méndez, cuarto de izquierda a de-recha. Afirmaron que la elección se llevó a cabo en la última Asamblea Ceneral reali-zada con 754 socios de todo el país. informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Los extremistas anda-ban dedicados a exigir dipan dedicados a exigir di-nero y prendas a vecinos del lugar y también a con-ductores de vehículos y pa-sajeros de los mismos, cuando fueron sorprendidos por una patrulla mili-tar, contra la cual comen-Pasa a la nágina 28



EQUIPO DE TERRORISTA. En la Primera Brigada de Infantería —Cuartel San Carlos— fue mostrado el equipo, que portaba un subversivo que murió al enfrentarse a los cuerpos de seguridad en Guazapa, antenoche, al tratar de emboscar a soldados de la Defensa Civil. Portaba un fusil G-3, poncho, uniforme verde-olivo con ginetas e insignia de sargento de la Guardia Nacional, municiones y botas de combate.

12 nicas huyen y llegan a La Unión

Doce nicaragüenses, integrantes de cinco familias que han huido de su país, por el terror impuesto por el sandinismo, llegaron al Puerto de La Unión a bordo de cinco pequeñas embarcaciones, según informan las autoridades portuarias salva-

Las cinco pequeñas lanchas venían car-gadas de enseres de cocina, ropa de ca-ma, alimentos, arroz, maíz, frijoles y muchos objetos de uso familiar.

Explicaron a las autoridades por-tuarias de La Unión, que la vida se hace cada vez más insorportable para quienes

no comulgan con el comunismo implantado por el gobierno sandinista, y que ellos han huido por temor a ser eliminados, en-

carcelados o flagelados.

Las autoridades salvadoreñas, han iniciado investigaciones en torno a este caso, considerado como sumamente delicado, por cuanto se espera que sigan ocurriendo muchos otros similares, a medida que vaya aumentando la represión

del gobierno sandinista.

Se nos manifestó ayer, que el gobierno salvadoreño dispondrá la forma en que

Pasa a la página 27

ARROLLADO. El jornalero José Antonio Núñez Preza falleció a consecuencia de los golpes que sufrió al ser arrollado por un bus. Fue reconocido el cadáver en Antiguo Cuscatlán.

De balazo en el estómago muere un carpintero

A causa de un balazo en el estómago, falleció en el Hospital de Santa Tecla, el carpintero Ernesto Alvara-do Guzmán, de 26 años, informaron ayer las autori-dades judiciales de Nueva San Salvador.

Hasta ayer por la ma-ñana, no había ni el menor indicio de cómo ocurrió el crimen, dijeron las autoridades, por carecerse de testimonio de testigos. Al-

Pasa a la página 31

Marginan en votación al diputado del PPS

En la elección de los miembros de la Corte Suprema de Justicia el diputado por el PPS, realizó cuatro propuestas de pro-fesionales del Derecho, sin mayores resultados, pues la nominación ya había sido acordada previamente por los partidos mayoritarios, dijo vocero de tal partido al censurar el mecanismo electoral para tales

El Lic. Genaro Pastore. al hacer las propuestas de los doctores Rafael Eduardo Estupinián, Ramón Antonio Magaña, Elsa Rojas Ramírez, y Héctor Segovia, previamente a la primera propuesta manifestó "como representante del pueblo y del PPS, soy por-tador de algunos gremios de profesionales del Derecho de Occidente, Orien-Pasa a la página 31

Elección de la Corte un acto trascendental

La elección de la honorable Corte Suprema de Justicia, es algo impor-tantísimo, porque el pueblo está clamando a gritos jus-ticia, dijo el diputado Dr. Ricardo González Ca-macho, de AD.

El tema es tentado, por ser de capital importancia para la nación, afirmó el abogado, pero es necesario dejar constancia del sentimiento y pensamiento que está detrás de cada voto que se otorgue a los candidatos para magistrados y Presidente de la Corte Suprema de Justicia, exclamó el diputado momentos antes de proceder

mentos antes de proceder el pleno constituyente en la ultima sesión plenaria en la cual se eligió a los integrantes de la Corte.

El Poder Judicial, agregó, ha sido siempre la "cenicienta" de los poderes, cuando ante toda civilización es el balance en donde reside la justicia, donde al final de una acción gubernamental y parción gubernamental y parción gubernamental y par-ticular está la equidad y la justicia.

La Asamblea Constituyente en sus facultades, es el Poder Judicial el que puede declarar inconstitu-

Pasa a la página 27

NUEVA DIRECTIVA. La Asociación de Despachadores de Autobuses, empleados de la Dirección General de Transporte Terrestre, visitaron nuestra redacción, pa-ra informar de la elección de la nueva Junta